
Protokoll:

Auf Nachfrage erklärt Herr Beigeordneter Flöck, die Verwaltung wolle bis zu den Sommerferien

versuchen, die Untersuchungen bezüglich der stillgelegten Bahnstrecke abzuschließen.


